
Pièces 8 Pièces

Superficie 319 m²

Référence 83462541

Prix 3 680 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Située  au  calme  dans  une  impasse  donnant  dans  une  des  plus  belle  avenue

résidentielle  de  cannes  cette  superbe  villa  contemporaine  sera  vous  séduire  avec

sa vue mer panoramique. Elle se compose d'un vaste salon & salle à manger avec

cuisine  semi-ouverte  donnant  sur  une  belle  terrasse.  Au  même  niveau,  de

plain-pied deux chambres en suite et une buanderie. A l'étage la master bedroom

avec  son  dressing  et  sa  salle  de  bain.  A  rez-de-jardin,  nous  retrouvons  une

chambre  en  suite,un  bureau,  un  salon  télévision,  une  salle  de  sport.  Un  grand

garage complète cette villa ainsi que 4 places de ...

Situated in a quiet cul-de-sac on one of the most beautiful residential avenues in La

Croix des Gardes, this superb contemporary villa will seduce you with its panoramic

sea view.It  comprises a vast living & dining room with semi-open kitchen opening

onto a beautiful  terrace, two en suite bedrooms and a laundry room on the same

level.Upstairs, a master bedroom with dressing room and bathroom.On the garden

level, there's an en suite bedroom, an office, a TV room and a gym.A large garage

and  4  parking  spaces  complete  this  villa.Fees  6%  incl.  VAT  buyers'

chargesInformation on the risks to which ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
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